



Große Trachtlerhoibe-Spende für Trachtenjugend

Beitrag

Große Trachtlerhoibe-Spende für Trachtenjugend Mit einem neuen Etikett sowie einer neuen (alten) Flaschenform, aber mit der gleichen ausgezeichneten Qualität geht die „Trachtlerhoibe“ der Rosenheimer Privatbrauerei Franz Steegmüller in die zehnte Saison. Das geänderte Erscheinungsbild soll nicht nur Trachtler, sondern auch alle anderen Liebhaber eines guten bodenständigen Bieres ansprechen. Für das vergangene Jahr konnte die Brauerei wieder den Erlös aus den verkauften Tragerl an den Ehrenkassier des Bayerischen Trachtenverbandes Walter Weinzierl aus Kolbermoor überreichen. Stolze 2.326,50 € kamen durch den Verkauf der Trachtlerhoibe für die Jugendarbeit in den Trachtenvereinen im Verbreitungsgebiet des Flötzingen Bräus zusammen. Weinzierl bedankte sich beim Bräupaar Marisa und Andreas Steegmüller sowie beim Prokuristen Wolfgang Dichtl im Namen der Trachtenjugend und betonte die stets gute Zusammenarbeit mit der Brauereifamilie bei vielen Festlichkeiten.

Foto: Thorsten Diederich – v.l.n.r.: Wolfgang Dichtl, Walter Weinzierl, Marisa Steegmüller und Andreas Steegmüller-Pyrr

Foto: Walter Weinzierl – Neuer Auftritt Trachtlerhoibe



Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim